



Indicadores globales adelantarían medidas de Reserva Federal

Indicadores como la inflación de marzo en Estados Unidos y el desempeño económico en China provocaron una toma de utilidades en los mercados, toda vez que el primero, al excluir bienes volátiles como los energéticos, se acercó en términos anuales a 2.0 por ciento de meta de la Reserva Federal (Fed).

Lo anterior prende las alarmas de que pudiera elevarse en el corto plazo, y con ello alentar a la Reserva Federal a actuar más rápido en su plan de normalización de tasas de interés, de acuerdo con CI Banco. A ello se suma el reporte negativo de crecimiento en China en seis años, lo que provocó un sentimiento de aversión al riesgo entre los inversionistas por las preocupaciones sobre el desempeño económico mundial, y al mismo tiempo generó una búsqueda de activos más seguros denominados en dólares.

En Europa, el presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, declaró que existe evidencia de que la política monetaria, en particular el programa de compra de bonos mensuales, está ayudando a la recuperación de la región y a la búsqueda de revertir la tendencia negativa de la inflación, refiere CI Banco en su reporte semanal.

Destaca que para los inversionistas, la probabilidad de una salida de Grecia del euro es mayor ahora, derivado de que funcionarios griegos hicieron un acercamiento informal al Fondo Monetario Internacional (FMI) para retrasar los pagos de los préstamos al organismo, destacando el lamentable estado de las finanzas griegas.

Sin embargo, la respuesta del organismo multilateral fue que no es posible reprogramar los plazos, en medio de una baja de calificación a la deuda griega por parte de la calificadora Standard & Poor's.

Cabe recordar que el FMI mantuvo sin cambio sus expectativas de crecimiento económico mundial para 2015, pero cambió su contribución entre países; mejoró la perspectiva para la Eurozona Japón, a costa de una disminución de la de Estados Unidos, mientras que para México, redujo su estimación desde 3.0 por ciento a desde 3.2 por ciento.